

Résolu: Que le rapport du chef soit reçu et que ses conclusions soient approuvées.

2.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Chaudières, au sujet de la chaudière de l'engin Clapp & Jones du service des Incendies.

Résolu: De prendre en considération ce rapport lors de l'étude des crédits pour l'année 1908.

3.—Soumise et lue une lettre de M. Chas.-T. Lamoureux, M.D., médecin du service des Incendies *re honoraires*.

Déposée sur le bureau jusqu'à l'étude des crédits pour l'année 1908.

4.—Soumise et lue une lettre de M. A.-F. Dunlop, architecte, pour la construction de la caserne de pompiers No 5, rue Berthelet, informant la Commission que les travaux de ladite caserne seront retardés si la bâtisse n'est pas suffisamment chauffée, et demandant que l'entrepreneur plombier soit payé pour tenir un homme sur les lieux afin de chauffer les fournaies, ce travail étant habituellement payé par le propriétaire.

Après délibération, M. l'échevin Lavallée

Propose: Que M. Dunlop, suivant sa demande écrite en date du 2 décembre courant, soit requis d'autoriser l'entrepreneur plombier à engager un homme pour chauffer les fournaies, suivant la coutume. Cette autorisation ne devant pas être interprétée comme étant une acceptation des travaux de l'entrepreneur plombier pour le système de chauffage.

M. l'échevin Laviolette propose en

Amendement: De répondre à la lettre de M. Dunlop, en date du 2 décembre courant, que la Commission n'est pas prête à donner aucune autorisation à l'entrepreneur plombier pour le chauffage de la bâtisse avant que le système de chauffage ait été accepté par l'architecte et par la Commission.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Robillard, Laviolette, David, Stearns—4.

Contre: Lavallée, Yates—2.

L'amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

5.—Soumise et lue une lettre de M. A.-F. Dunlop, architecte, relativement aux enveloppes métalliques pour tuyau conducteur à être posé dans la tour d'eau de la nouvelle caserne de pompiers No 5. Est aussi soumise une soumission de MM. H.-R. Ives & Co., au montant de \$50, pour le posage de ce tuyau conducteur.

Résolu: Que la soumission de MM. H.-R. Ives & Co, au montant de \$50 pour ce travail, soit acceptée et que le surintendant du service des Alarmes d'incendie soit prié d'agir en conséquence.

6.—Sont reçues des soumissions de MM. Geo. W. Reed & Co., et de la "Colonial Doloment Co. Limited," à l'effet de poser certain plancher à la nouvelle caserne de pompiers No 5.

Déposée sur le bureau.

7.—Soumis les rapports suivants du surintendant du service de l'Éclairage:

(a) *Re offer* de la "Colonial Engineering Co.," à l'effet de construire et d'installer, pour le compte de la Cité, une usine municipale pour l'éclairage.

Sur recommandation du surintendant, il est

Résolu: De différer la question jusqu'au 16 décembre courant.

(b) *Re demande* de M. l'échevin J.-H. Nault, à l'effet de placer une lumière dans la ruelle St-David.

(c) *Re Lettre* de la "Robert Mitchell Co. Limited," demandant qu'une lampe électrique soit placée dans l'avenue Bel-Air, à mi-chemin entre les rues St-Jacques et St-Antoine.

Résolu: De prier le surintendant de faire droit à ces demandes aussi tôt que possible.

(d) *Re demande* de M. l'échevin Robinson, à l'effet de placer une lumière au coin de la rue Longueuil et de la ruelle Maurice, et rapport qu'une lampe à arc est requise à cet endroit et pourrait remplacer deux lampes incandescentes qui sont en service dans ladite rue Longueuil. Il recommande aussi de remplacer une lumière à gaz dans la rue Longueuil, près de la rue Notre-Dame, par une lampe incandescente de 32 bougies.

Resolved: That the chief's report be received and that the conclusions of same be approved of.

2.—Submitted and read a report from the Boiler inspector, anent the boiler of the Clapp & Jones engine.

Resolved: That said report be considered when the appropriation for 1908 are considered.

3.—Submitted and read a letter from Dr Chas.-T. Lamoureux, medical attendant of the Fire department *re fees*.

Laid on the table until appropriation for 1908 are considered.

4.—Submitted and read a letter from Mr. A. F. Dunlop, architect for the construction of No 5 fire station, Berthelet street, informing the Committee that the works of said station will be delayed if the building is not sufficiently heated, and asking that the plumbing contractor be paid to keep a man in the premises to heat the furnaces, said work being usually paid by the proprietor.

After deliberation, Ald. Lavallée

Moved: That Mr. Dunlop, according to his written request dated the 2nd of December inst., be requested to authorize the plumbing contractor to engage a man for the purpose of heating the furnaces according to custom. The said authorization shall not be interpreted as being an acceptance of the works performed by the plumbing contractor for the heating system.

Ald. Laviolette moved in

Amendment: To answer Mr. Dunlop's letter, dated the 2nd of December instant, stating that the Committee is not prepared to give any authorization to the plumbing contractor for the heating of the building, before the heating system has been accepted by the architect and by the Committee.

The said amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Robillard, Laviolette, David and Stearns—4.

Nays: Lavallée, Yates—2.

So the amendment was carried and it was

Resolved: Accordingly.

5.—Submitted and read a letter from Mr. A. F. Dunlop, architect, concerning metal coverings for conduit pipe to be laid in the water tower of the new No. 5 fire station.

Submitted also a tender from Messrs H. R. Ives & Co., amounting to \$50 for the laying of said conduit pipe.

Resolved: That Messrs. H. R. Ives & Co's tender for said work amounting to \$50, be accepted and that the superintendent of the Fire alarm department be asked to act accordingly.

6.—Tenders from Messrs. Geo. W. Reed & Co., and from the Colonial Doloment & Co. Limited, for the laying of a certain floor in the new No 5 fire station, were received.

Laid on the table.

7.—Submitted the following reports from the superintendent of the Fire department:

(a) *Re offer* of the Colonial Engineering Co., for the construction and installation, on the City's account, of a municipal lighting plant.

On the superintendent's recommendation, it was

Resolved: That the question be deferred till the 16th of December instant.

(b) *Re petition* of Ald. J. H. Nault, for a light in St. David lane.

(c) *Re letter* of the Robert Mitchell Co., Limited, asking for an electric light in Bel Air avenue, half-way between St. James and St. Antoine streets.

Resolved: That the superintendent be asked to grant said requests as soon as possible.

(d) *Re request* by Ald. Robinson for a light, corner of Longueuil street and Maurice lane, and a report stating that an arc light was needed on said spot, and that it would take the place of two incandescent lights which are in use in said Longueuil street; recommending also that a gas light in Longueuil street, near Notre Dame street, be replaced by an incandescent light of 32 candle power.